
Gráficas Atlantesas diseñará la nueva web 

27/04/11 | El 29 de Agosto de 2009 se estrenaba esta página web a cargo de 
la empresa gráfica "Publi2". El Gobierno de Atlántida amplió la concesión el 
pasado 29 Agosto de 2010 hasta el 30 de Abril de este año. La concesión 
termina y nuevamente "Gráficas Atlantesas" diseñará la nueva y remodelada 
web a partir del mes de Mayo. 
 
Cambios en en la Página Web Oficial del G.D. de Atlántida. El próximo mes de 
Mayo, el diseño de esta web pasa nuevamente a "Gráficas Atlantesas", empresa 
que diseñó la web del G.D. de Atlántida durante la temporada 2008/2009. 
Además, la empresa diseñó la actual página oficial de las Fogueras 2011 y la página 
oficial del Festival EuroChanson. 
 
El 29 de Agosto de 2009 se estrenaba esta página web a cargo de la empresa 
gráfica "Publi2". El Gobierno de Atlántida amplió la concesión el pasado 29 
Agosto de 2010 hasta el 30 de Abril de este año. La concesión termina y 
nuevamente "Gráficas Atlantesas" diseñará la nueva y remodelada web a partir del 
mes de Mayo. 
 
JAVIER NART Y GEORGE CLOONEY CRITICAN QUE ISABEL PREYSLER OTORGUE EL 
DISEÑO GRÁFICO A "GRÁFICAS ATLANTESAS" 
 
Los líderes de UATL y UIA, Javier Nart y George Clooney respectivamente, han 
criticado que Isabel Preysler otorgue el diseño gráfico de la Página Web Oficial del 
G.D. de Atlántida a "Gráficas Atlantesas". Javier Nart ha asegurado que "Isabel 
Preysler prefiere darle la concesión a la empresa gráfica con la que suele trabajar CA". 
Además, añadió que "ella sigue derrochando el dinero de los ciudadanos como si fuera 
suyo". Por otra parte, George Clooney, ha asegurado que "desde el 2009, el G.D. de 
Atlántida tiene a una presidenta que es una despilfarradora". Además, afirmó que 
"Isabel Preysler vuelve a premiar nuevamente a empresas afines a su partido sin 
importarle el trabajo que realicen". 
 
ISABEL PREYSLER: "DURANTE EL 2010 HEMOS TENIDO QUEJAS DEL MAL 
FUNCIONAMIENTO DE LA WEB OFICIAL" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha defendido de las palabras de Nart 
y Clooney y ha manifestado públicamente que "durante el 2010 hemos tenido quejas 
del mal funcionamiento de la web oficial". Además, Preysler declaró que "los 
redactores de la página oficial seguirán desempeñando su labor ya que sólo se 
cambiará el aspecto gráfico". 

Gráficas Atlantesas -  

Polémica: Prats descalifica a algunos presidentes 

26/04/11 | El Canciller Matías Prats ha vuelto a asumir el mandato en el 
Imperio de Betoppia tras la designación de la Emperatriz Natasha Bedingfield 
como representante del país en EuroCountry 25. Prats no ha dudado en 
descalificar con ironía a Pilar Rubio, Isabel Preysler y Dido Armstrong. 
 
El Canciller Matías Prats ha vuelto a asumir el mandato en el Imperio de Betoppia 
tras la designación de la Emperatriz Natasha Bedingfield como representante del 
país en EuroCountry 25. 
 
En su primer acto oficial no ha dudado en descalificar con ironía a la presidenta de 
Unión de Mostolands, Pilar Rubio; a la presidenta del G.D. de Atlántida, Isabel 
Preysler y a la presidenta por los Humanos del Reino de Poyomonia, Dido 
Armstrong. "(...) Otros países tienen que sobrevivir con cambios de gobierno cada 
mes, con furcias que se creen presidentas, con dictadoras egocéntricas encubiertas o 
con monstruitos que gobiernan junto con humanos en un Gobierno que, a todas luces, 
tiene pinta de ser un descontrol. Esta es nuestra forma de Gobierno y cada día la de 
más gente". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado hoy que "el señor Prats es 
un oportunista que busca su momento de gloria diciendo sandeces". Además, 
Preysler destacó que "la gente que se encarama al poder como él son los más 
peligrosos". 

Matías Prats -  
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La presidenta del Congreso y portavoz de CA, Natividad Abascal, ha explicado 
que "el regreso del Canciller Matías Prats es una estrategia política más para dejar a 
los demás países a la altura del betún. ¿Es que acaso no hay otra persona que en 
ausencia de la Emperatriz Natasha Bedingfield, pueda ocupar ese cargo? Me preocupa 
que no haya alguien mejor en el Imperio de Betoppia para substituir a la Emperatriz 
Natasha. Prats es una persona indigna que tiene más peligro que Willy Fogg con un 
bonobús". 
 
EL IDE ELABORADO POR BENLEIR Y UNIÓN DE MOSTOLANDS ENFADÓ AL CANCILLER 
MATÍAS PRATS 
 
El Canciller Matías Prats ha afirmado que "nunca jamás toleraremos un índice en el 
que se afirme que la no pertenencia al E7 y el ser una Monarquía Absoluta nos hace 
perder puestos. El E7 es un cáncer para la sociedad internacional que debería actuar 
para erradicarlo y el absolutismo es a día de hoy la forma de Gobierno más eficaz, 
productiva y economica y politicamente estable que existe". 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha asegurado que "el Canciller Matías 
Prats es una persona inoportuna que lo único que sabe hacer es descalificar a los 
demás. Con Prats en el poder mucho me temo que tendremos semanas y semanas 
cargadas de polémicas absurdas". 

El G.D. de Atlántida pedirá disolver el E7 

26/04/11 | El Gobierno de Atlántida realizará una moción en la próxima 
Cumbre del E7 para solicitar la disolución de la organización internacional. La 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha asegurado que "disolver el E7 es 
lo mejor para todos". 
 
El Gobierno de Atlántida realizará una moción en la próxima Cumbre del E7. Dicha 
moción pedirá la disolución de la organización internacional para crear una unión 
de países aprovechando la moneda única, el Eyro. 
 
El pasado 24 de Abril, la ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, afirmaba 
que "el E7 debe convertirse en una unión de países como la actual Unión Europea". 
Además, Calaf manifestó su deseo de que en próximas Cumbres se asienten las bases 
para disolver el E7 y crear una unión de países. "Para que todo se lleve a cabo 
necesitamos el apoyo de los demás países del E7", sentenció. 
 
ISABEL PREYSLER: "DISOLVER EL E7 ES LO MEJOR PARA TODOS" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha asegurado que "disolver el E7 es lo 
mejor para todos". Además, destacó que "esta organización internacional está 
perdiendo fuerza y credibilidad internacional". 
 
"Desde el Gobierno de Atlántida pensamos que es mejor disolver el E7 y crear una 
unión de países aprovechando el Eyro como moneda única. La nueva unión de países 
no debería imponer la moneda única a los demás miembros sino que cada país podrá 
mantener su divisa actual. Sobra decir que no se permitirán los gobiernos dictatoriales 
bajo ningún concepto. Queremos que sea una unión de países abierta y democrática 
donde todos los estados tengan voz y voto", explicó Preysler. 

G.D. de Atlántida -  

EY25: Natasha Bedingfield representará a Betoppia 

25/04/11 | La Emperatriz Natasha Bedingfield representará al Imperio de 
Betoppia en EuroCountry 25. Es la segunda vez que Bedingfield representa a 
su país. Anteriormente fue la representante betoppiana en EuroCountry 5. 
 
La Emperatriz Natasha Bedingfield representará al Imperio de Betoppia en 
EuroCountry 25. Fue la vencedora de la preselección nacional "Only 1 Can" que 
reunió a algunos de los representantes betoppianos anteriores. 
 
Es la segunda vez que Natasha representa a su país. La última vez fue en 
EuroCountry 5 donde obtuvo un 17º puesto interpretando "Still here". En esta 
ocasión, "Neon lights" será la canción que interpretará en Luar. 

EY25: Natasha Bedingfield - 
Imperio de Betoppia -  
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Lanzamiento de un nuevo sistema de reservas 

25/04/11 | La Federación Atlantesa de Agencias de Viajes lanza un nuevo 
sistema electrónico para ver disponibilidades, tarificar, reservar, emitir 
tickets y encontrar todo tipo de información de viajes. Estos nuevos sistemas 
permitirán agilizar aún más la venta en las agencias de viajes. Este sistema 
está subvencionado por el Ministerio de Comercio y Turismo. 
 
La Federación Atlantesa de Agencias de Viajes lanza un nuevo sistema electrónico 
para agilizar aún más la venta en las agencias de viajes. Se trata de un dispositivo 
que permite ver disponibilidades, tarificar, reservar, emitir tickets y encontrar todo 
tipo de información de viajes. La ministra de Comercio y Turismo, Cristina Cifuentes, 
ha afirmado que "para la campaña de este verano estará ya implantado en todas las 
agencias de viajes del país y substituirá al anterior sistema electrónico". 

Federación Atlantesa de 
Agencias de Viajes -  

Rosa María Calaf responde a Audrey Tautou 

24/04/11 | La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, ha afirmado 
en una rueda de prensa que la Consejera Imperial de Relaciones 
Internacionales, Audrey Tautou, está "metiendo la pata hasta el fondo" sobre 
la labor de nuestro país en el E7. 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, ha afirmado en una rueda de 
prensa que la Consejera Imperial de Relaciones Internacionales, Audrey Tautou, no 
debe acusar a ningún país de nada y mucho menos de ser "el que maneja el cotarro" 
en una organización internacional como el E7. 
 
"Audrey Tautou está metiendo la pata hasta el fondo con sus desafortunadas 
declaraciones sobre nuestra labor en el E7", afirmó Calaf. "Nuestro país ha tenido 
siempre una impecable labor en el E7 y está en nuestra mano la opción de disolver la 
organización si lo vemos conveniente. La señora Tautou que no venga ahora a dar 
lecciones de democracia cuando la del Imperio de Betoppia es más que discutible", 
añadió. 
 
ROSA MARÍA CALAF: "NUESTRO PAÍS COMO MIEMBRO DEL E7 PROPONE IDEAS A LA 
ORGANIZACIÓN PERO NO MANDA EN NADA" 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa María Calaf, ha querido dejar claro que el 
G.D. de Atlántida no manda en el E7. "Nuestro país como miembro del E7 propone 
ideas a la organización pero no manda en nada. Si eso fuera así la U.D.S. de Kanwa ya 
se hubiera ido de la organización", explicó. "El Imperio de Betoppia abandonó la 
organización porque ellos querían imponer un modelo genérico de política a los demás 
países miembros y cuando vieron que no lo conseguían se fueron por la puerta de 
atrás", añadió. 
 
CONVERTIR EL E7 EN UNA UNIÓN DE PAÍSES 
 
Rosa María Calaf ha afirmado que "el E7 debe convertirse en una unión de países 
como la actual Unión Europea". Además, Calaf manifestó su deseo de que en 
próximas Cumbres se asienten las bases para disolver el E7 y crear una unión de 
países. "Para que todo se lleve a cabo necesitamos el apoyo de los demás países del 
E7", sentenció. 
 
ISABEL PREYSLER: "EL IMPERIO DE BETOPPIA ESTÁ LLEGANDO A LÍMITES 
INSOSPECHADOS" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "el Imperio de Betoppia 
está llegando a límites insospechados". Además, afirmó que "vienen a dar lecciones de 
democracia a los demás cuando deberían pulir más su propia política". Isabel 
Preysler ha realizado estas declaraciones en la rueda de prensa de la II Cumbre de 
la OMN que se está desarrollando en Annia. 
 
"En la próxima Cumbre del E7 votaremos a favor de la disolución de la organización 
para crear una unión de países aprovechando nuestra moneda única, el Eyro", explicó 
Preysler. "Esta futura alianza de países no permitirá bajo ningún concepto la 
adhesión de ningún país que tenga como forma de gobierno una dictadura", aclaró. 

Rosa María Calaf -  

Audrey Tautou acusa a Atlántida de manejar el E7 

24/04/11 | La Consejera Imperial de Relaciones Internacionales, Audrey 
Tautou, ha afirmado que sólo considera vinculante el IIE, el índice de 

Audrey Tautou -  
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desarrollo elaborado por el Imperio de Betoppia. Además, acusa al G.D. de 
Atlántida de ser el país que "maneja el cotarro" en referencia al E7. 
 
La Consejera Imperial de Relaciones Internacionales, Audrey Tautou, ha afirmado 
que sólo considera vinculante el IIE, el índice de desarrollo elaborado por el Imperio 
de Betoppia. Además, la betoppiana Tautou ha acusado a nuestro país de ser el 
mandamás del E7 y ha calificado de "títeres" a algunos de los países de la 
organización internacional. 
 
"Es obvio que tras nuestra salida el grupo ha perdido su rumbo... Países como Vernia, 
Quirzistán o Norhelsing están por no dar el paso y salir de allí mientras que los 
restantes países, a excepción de Kanwa a la que se trata como un país marginal, son 
simples títeres de Atlántida que es quien verdaderamente maneja el cotarro, muy 
respetable por su parte pero a nosotros nos parece obsceno", afirmó Tautou. 
 
La ministra de Asuntos Exteriores, Rosa Mª Calaf, dará hoy una rueda de prensa para 
responder a la Consejera Imperial de Relaciones Internacionales, Audrey Tautou. 

Nuevo IDE: Primer puesto para el G.D. de Atlántida 

23/04/11 | Benleir y Unión de Mostolands han elaborado un nuevo IDE que 
sitúa al G.D. de Atlántida en primer lugar. El IDE (Indice de desarrollo) mide 
diferentes aspectos de los países como su desarrollo económico, esperanza 
de vida, etc. 
 
Benleir y Unión de Mostolands han elaborado conjuntamente un nuevo IDE que 
sitúa a nuestro país como líder en el ránking de los países más desarrollados. La 
presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "hay que seguir creciendo 
como país y me siento orgullosa de que seamos un ejemplo para los demás países". 

G.D. de Atlántida -  

Lanzamiento: Antena 2 Show 

20/04/11 | Antena 2 Televisión lanzará Antena 2 Show, un canal que emitirá 
24 horas de concursos. La cadena privada espera que el nuevo canal sea "el 
centro del entretenimiento de la TDT nacional". 
 
Antena 2 Show se sumará a la TDT nacional. Por ello, el Gobierno ha ampliado el 
multiplex asignado a la CRTVA2. Antena 2 Show emitirá 24 horas de concursos 
recientes y pasados que forman o formaron parte de Antena 2 Televisión. 
 
La cadena privada espera que el nuevo canal sea "el centro del entretenimiento de la 
TDT nacional". El canal arrancará el próximo 1 de Mayo. 

Antena 2 Show -  

EY25: Elodie Frégé representará al país 

20/04/11 | Antena 2 Televisión ha anunciado en rueda de prensa que Elodie 
Frégé representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 25 con "La fille de 
l'après midi". 
 
Elodie Frégé representará al G.D. de Atlántida en EuroCountry 25 con el tema "La 
fille de l'après midi". La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina 
Esteban, ha afirmado que "se presentaron más de 400 propuestas y hemos escogido 
un tema de una artista consolidada en nuestro país". 
 
En la rueda de prensa, también ha acudido la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, que ha afirmado que "Elodie Frégé es una gran intérprete que sin duda 
dejará al país en una buena posición". 
 
"Estoy encantada de defender los colores de mi país en EuroCountry 25", afirmó 
Elodie Frégé. "No tengo miedo a una mala posición ya que para mí, es un logro poder 
participar ante millones y millones de espectadores en todo el mundo", añadió. 
 
ELODIE FRÉGÉ 
 
Élodie Frégé es una cantante y actriz atantesa nacida el 15 de Febrero de 1982 en 
Annia. Se inició muy joven en el mundo de la danza y del espectáculo. En 2003, 
participa en la tercera temporada de "Nouvelle Star". A partir de esa experiencia, 
logra sacar al mercado tres álbums. Además, ha sido la actriz principal en la película 
"Potiche" de François Ozon, estrenada en 2010. 
 
EL VIDEOCLIP HA SIDO RODADO EN ANNIA 

Elodie Frégé -  
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El videoclip de la canción ha sido rodado en el casco histórico de Annia. La canción 
"La fille de l'après midi" cuenta la historia de una joven que sufre un desengaño 
amoroso al darse cuenta que el hombre que amaba estaba saliendo con otra mujer. 
 
400 PROPUESTAS PRESENTADAS 
 
La directora de festivales, Cristina Esteban, ha agradecido el interés de artistas y 
compositores en esta convocatoria. "Gracias a todos por haber tenido interés en esta 
convocatoria", afirmó. 
 
La selección interna fue llevada a cabo por la dirección de festivales de Antena 2 
Televisión. La ministra de Asuntos para EuroCountry, Carmen Caffarel; la ministra de 
Cultura, Ainhoa Arteta; la directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina 
Esteban; la presidenta del Consejo Musical, Shannon Elizabeth y la cantante 
Natasha St. Pier, representante atlantesa en EuroCountry 6 y XXL, fueron las 
encargadas de seleccionar los temas finalistas. Cuando quedaron 10 propuestas, la 
dirección de festivales invitó a un directivo del organismo ADACEM (Asociación de 
Autores, Compositores y Editores de Música) y a la presidenta del Gobierno, Isabel 
Preysler, para que participaran en la elección del tema ganador. 

II Cumbre de la OMN: Presentación y fechas 

19/04/11 | El Gobierno de Atlántida ha presentado la II Cumbre de la OMN que 
tendrá lugar en Annia el próximo 23 y 24 de Abril. 
 
El Gobierno de Atlántida ha presentado esta mañana la II Cumbre de la OMN que 
tendrá lugar en Annia el próximo 23 y 24 de Abril. La presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler, ha anunciado que "esta Cumbre asentará las bases de la OMN". 

II Cumbre de la OMN -  

El Eyro ya es moneda oficial en Atlántida 

19/04/11 | El Eyro ya es la moneda oficial del G.D. de Atlántida. A las 12:00 
horas se ha dado la bienvenida a la nueva divisa en la Plaza de los Atlantes y 
se han soltado más de 5.000 globos con el símbolo de la moneda. 
 
A las 12:00 horas de hoy el G.D. de Atlántida se sumó al Eyro. "Una nueva moneda 
común que dará estabilidad y crecimiento al país", afirmó el Ministro de Economía y 
Hacienda, Antonio Jiménez. 
 
La moneda común circulará libremente por los países miembros del E7 aunque sólo 
es moneda oficial en Poyomonia, Vernia, Unión de Mostolands y desde hace 
unas pocas horas, en el G.D. de Atlántida. 
 
BIENVENIDA OFICIAL EN LA PLAZA DE LOS ATLANTES 
 
La Plaza de los Atlantes en Annia ha sido el escenario elegido por el Gobierno para 
dar la bienvenida a la nueva divisa, el Eyro. A las 12:00 horas, la presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler y el ministro de Economía y Hacienda, Antonio Jiménez, 
dieron la bienvenida a la nueva moneda oficial. 
 
"Atlanteses, nos sumamos desde hoy a la nueva divisa, el Eyro. Una moneda que 
simboliza la unión entre los países miembros del E7, una moneda que es sinónimo de 
estabilidad y crecimiento común. Esperamos que esta moneda abra las puertas a una 
reforma del E7 muy necesaria", explicó la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
 
"Bienvenido Eyro. Atlanteses, esta es la nueva moneda común que dará estabilidad y 
crecimiento al país. Una moneda que traspasa fronteras y que simboliza la unión entre 
los países miembros. El E7 dispone de una divisa joven pero que será fuerte, una 

El Eyro -  
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divisa que es fruto de la unión de todos", afirmó el ministro de Economía y Hacienda, 
Antonio Jiménez. 
 
Tras las palabras de la presidenta del Gobierno y del ministro de Economía y 
Hacienda se soltaron más de 5.000 globos con el símbolo de la moneda. 

La CRTVA2 compra Super 9 Televisión 

18/04/11 | La CRTVA2 ha adquirido hoy Super 9 Televisión. Este canal fue 
precintado el pasado 4 de Abril por emitir ilegalmente en la TDT. Con esta 
compra, Antena 2 Televisión realizará los trámites necesarios para que dicho 
canal emita en la TDT nacional. 
 
La CRTVA2 continúa con su expansión audiovisual con la compra de Super 9 
Televisión. Esta mañana, la directiva ha anunciado que se hace con el canal para 
sumarlo a la oferta televisiva que actualmente dispone. Super 9 Televisión fue 
precintado el pasado 4 de Abril por emitir ilegalmente en la TDT. Con esta compra, 
Antena 2 Televisión realizará los trámites necesarios para que dicho canal emita en 
la TDT nacional. 
 
EL MINISTERIO DE INNOVACIÓN E INDUSTRIA TENDRÁ QUE OTORGAR UNA NUEVA 
LICENCIA 
 
El Ministerio de Innovación e Industria tendrá que otorgar una nueva licencia a la 
CRTVA2 para que el nuevo canal pueda emitir. La ministra, Pilar García de la 
Granja, ha asegurado que "habrá que estudiar esa propuesta ya que el Gobierno ha 
otorgado todas las licencias de la TDT nacional". 
 
JAVIER NART (UATL) Y GEORGE CLOONEY (UIA) PEDIRÁN EXPLICACIONES EN EL 
PARLAMENTO 
 
El líder de UATL, Javier Nart, ha afirmado que "si un canal es precintado porque no 
emite ilegalmente no puede ser adquirido por nadie". Además, añadió que "esta claro 
que el Gobierno de Isabel Preysler cierra canales de televisión que no convienen y da 
las licencias a sus televisiones afines". 
 
"Yo no se si vivimos en el G.D. de Atlántida o en una república bananera liderada por 
Isabel Preysler pero pediremos explicaciones en el Parlamento", explicó Nart. 
 
Por su parte, el líder de UIA, George Clooney, ha manifestado su descontento con la 
compra. "Si Super 9 Televisión estaba precintada, ¿por qué se permite una compra de 
este canal? ¿qué maniobra sucia ha realizado el Gobierno para permitirlo?". Además, 
explicó que "este asunto huele muy mal y el Gobierno deberá dar una explicación en el 
Parlamento". 
 
EL NUEVO NOMBRE DEL CANAL SE CONOCERÁ EN BREVE 
 
La CRTVA2 dará a conocer el nuevo nombre del canal en breve. Algunas fuentes 
aseguran que será un canal temático que complementará la oferta que dispone 
Antena 2 Televisión. 

CRTVA2 -  

Nart acusa a Preysler de "vaga integral" 

17/04/11 | El líder de UATL, Javier Nart, ha declarado que "Isabel Preysler no 
hace nada por el país". Además, Nart ha acusado a Preysler de "vaga 
integral". "Desde que fue elegida presidenta, acudió a un desfile de moda y 
ahora participará en un concurso de televisión", explicó Nart. "Es una vaga 
integral", añadió. 
 
El líder de UATL, Javier Nart, ha declarado que "Isabel Preysler no hace nada por el 
país". Javier Nart está convencido que la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, 
se está "relajando" en su labor como presidenta. "Desde que fue elegida presidenta, 
acudió a un desfile de moda y ahora participará en un concurso de televisión", explicó 
Nart. 
 
JAVIER NART SOBRE ISABEL PREYSLER: "ES UNA VAGA INTEGRAL" 
 
Javier Nart ha afirmado que Isabel Preysler "sabe muy bien lo que hace y aprovecha 
cualquier oportunidad para salir en prensa, radio o televisión". Además, Nart ha 
acusado a Preysler de "vaga integral". "Desde que fue elegida presidenta, acudió a 

Javier Nart -  
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un desfile de moda y ahora participará en un concurso de televisión", explicó Nart. 
"Es una vaga integral", añadió. 
 
ISABEL PREYSLER: "JAVIER NART ESTÁ ENFADADÍSIMO PORQUE A ÉL NO LE 
INVITARON" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha estado ayer ensayando el 
funcionamiento del concurso "Pulsa tu suerte". Isabel Preysler ha estado junto al 
tenista Robin Söderling y la modelo y diseñadora Paloma Cuevas, los demás 
concursantes famosos. 
 
Sobre las declaraciones de Nart, Isabel ha afirmado que "Javier Nart está 
enfadadísimo porque a él no le invitaron". Además, Preysler explicó que "es un 
concurso especial que sólo se emitirá mañana y es de carácter benéfico". 
 
"El único vago es él. No hace nada. Sólo sabe criticar. Todo lo que hago y digo le 
parece mal. Yo voy a dónde yo quiera y no a dónde quiera él", explicó. "El señor Nart 
está demostrando que es un envidioso", sentenció. 
 
Isabel ha posado delante del gran panel en el que se desarrolla el concurso. "Estoy 
muy feliz y a la vez emocionada", declaró. "Nunca antes había participado en un 
concurso", añadió. 

 

Posado de Isabel Preysler en 
"Pulsa tu suerte" - (Antena 2 
Televisión) 

Benéfico: 3 famosos estarán en "Pulsa tu suerte" 

15/04/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler; el tenista atlantés, 
Robin Söderling y la modelo y diseñadora, Paloma Cuevas participarán en el 
concurso "Pulsa tu suerte" en el que el dinero que consigan se donará a la 
ONG Interayuda. 
 
El próximo lunes 18 de Abril, a las 22:00 horas, Antena 2 Televisión emitirá un 
especial "Pulsa tu suerte" de carácter benéfico. Tres famosos del G.D. de Atlántida 
participarán para reunir la mayor cantidad de dinero para la ONG Interayuda. 
 
TRES FAMOSOS: ISABEL PREYSLER, ROBIN SÖDERLING Y PALOMA CUEVAS 
 
Los tres famosos que participarán en "Pulsa tu suerte" son: Isabel Preysler, la 
presidenta del Gobierno; Robin Söderling, tenista atlantés y Paloma Cuevas, 
modelo y diseñadora. 
 
ESPECIAL "PULSA TU SUERTE" BENÉFICO 
 
- El programa: 
 
¿Arriesgas o juegas? ¿Serás capaz de esquivar a la mascota del programa? Si te gusta 
arriesgar y llegar al límite de tu capacidad de reflexión, éste es tu concurso. Muchos 
premios y dinero en metálico te están esperando, ¿pulsas tu suerte? 
 
- Formato: 

Pulsa tu suerte -  
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En esta ocasión el programa tendrá algunos cambios: No habrá ronda previa de 
preguntas para conseguir tiradas sino que habrá un panel en el que los 3 concursantes 
famosos obtendrán las tiradas y algunas casillas tendrán grandes cantidades de 
dinero en metálico.  
 
Si alguno de los tres participantes selecciona en el panel a la mascota del programa 
perderá el dinero obtenido hasta ese momento. Éso será lo único que se mantendrá 
del formato original del concurso. 
 
Además, cada uno de los concursantes famosos aportará un regalo personal para 
donar a la ONG Interayuda. 

En el Parlamento: ¿Semiprivatizar RTVA? 

12/04/11 | La sesión parlamentaria de hoy ha estado marcada por la posible 
semiprivatización de RTVA. El líder de UATL, Javier Nart, ha vuelto a 
manifestarse a favor de una semiprivatización del ente público. "El país no 
puede mantener los nueve canales de televisión que dispone RTVA". El líder 
de UIA, George Clooney, ha sido más escueto y ha afirmado que "habrá que 
cambiar el actual modelo de RTVA". 
 
La sesión parlamentaria de hoy, la primera desde que Isabel Preysler fue reelegida 
presidenta del Gobierno, ha estado marcada por muchos temas pero el más debatido 
fue la posible semiprivatización de RTVA. 
 
El líder de UATL, Javier Nart, se ha estrenado como diputado y ha sido muy claro. Se 
muestra muy favorable a una semiprivatización del ente público. "El país no puede 
mantener los nueve canales de televisión que dispone RTVA". Además, ha declarado 
que es cierto que es la cadena pública más rentable del panorama internacional 
junto con la TVtopp pero hay que recortar gastos innecesarios. "TVA es muy rentable 
pese a la supresión de la publicidad que llevó a cabo usted, señora Preysler. Aún así, 
no me negará que hay que recortar gastos innecesarios", añadió. 
 
George Clooney, líder de UIA, ha sido muy escueto en sus intervenciones y ha 
afirmado que "habrá que cambiar el modelo de RTVA". Según Clooney, el modelo de 
financiación de RTVA es muy caro. "Tenemos una gran televisión pública pero es 
demasiado cara". Además añadió que "una semiprivatización podría beneficiar más al 
ente público e incluso hacerse con los derechos de EuroCountry". 
 
ISABEL PREYSLER: "NO SE REALIZARÁ NINGÚN AJUSTE EN EL MODELO DE 
FINANCIACIÓN DE RTVA Y MUCHO MENOS SEMIPRIVATIZAR EL ENTE PÚBLICO" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha mostrado muy contundente y ha 
afirmado que "no se realizará ningún ajuste en el modelo de financiación de RTVA y 
mucho menos semiprivatizar el ente público". Además, ha señalado que "RTVA es un 
modelo de transparencia, veracidad y neutralidad". 

Parlamento de Atlántida -  

JEY6: Thomas representará al G.D. de Atlántida 

09/04/11 | TVA presentó hoy en rueda de prensa al representante atlantés en 
Junior EuroCountry 6. Thomas Cerpentier interpretará la canción "Groot zijn" 
representando al G.D. de Atlántida. 
 
TVA presentó de forma oficial al representante atlantés en Junior EuroCountry 6. La 
rueda de prensa estuvo encabezada por la directora de festivales de TVA, Vanessa 
Anne Hudgens; la presidenta del Consejo Musical, Shannon Elizabeth y la directora 
de TVA, Elena Sánchez. 
 
Thomas Cerpentier interpretará la canción "Groot zijn", de corte pop/rock. El 
joven intérprete ha asegurado que intentará conseguir un buen puesto para el país. 
"Vamos a darlo todo en el escenario", aseguró. "Será un directo muy potente", 
añadió. 

Thomas -  

Beach soccer: Preysler acudirá al primer partido 

08/04/11 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá al primer 
partido de liga de beach soccer. Isabel hará el saque de honor en la Playa de 
la Atlantesa donde se disputará el encuentro. Abre el calendario liguero el 
F.C. Fortuna y el S.B. Annia. 

Isabel Preysler -  
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La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, acudirá mañana al primer partido de 
liga de beach soccer. Isabel hará el saque de honor en el encuentro que disputarán 
F.C. Fortuna y S.B. Annia. El partido se jugará en la Playa de la Atlantesa, a partir 
de las 19:00 horas. 
 
El ministro de Consumo y Deporte, Alberto Núñez Feijoo, también acudirá al partido 
y ha afirmado que "será una liga muy disputada". Además, Feijoo ha destacado "la 
gran labor" que realiza el ministerio con el deporte. "Estamos organizando 
competiciones que abarquen la mayor cantidad de deportes para que todos tengan 
cabida", añadió. 
 
12 EQUIPOS PARTICIPARÁN EN LA LIGA DE BEACH SOCCER 
 
Estos son los equipos que participarán en la liga de beach soccer: 
 
01. S.B. Annia 
02. F.C. Fortuna 
03. U.D. Santa Verona 
03. S.C. Villazul 
04. S.B. Porto Petro 
05. S.B. Pto. del Carmen 
06. U.D. Pto. Bahía 
07. F.C. Cala Nueva 
08. U.D. Santa Lucía 
09. S.C. Egea 
10. U.C. Viña del Mar 
11. S.B. Rápido de la Palma 
12. U.D. Marina 

EY25: Antena 2 Televisión confirma participación 

07/04/11 | Antena 2 Televisión ha anunciado que confirma participación en 
EuroCountry 25 y que busca intérpretes conocidos para representar al país. 
 
La cadena privada ha anunciado que confirma participación en EuroCountry 25 y que 
busca intérpretes conocidos para representar al G.D. de Atlántida en el certamen 
internacional de la canción. La directora de festivales, Cristina Esteban, ha 
asegurado que "varios intérpretes conocidos ya se han puesto en contacto con 
nosotros aunque aún no hemos abierto el plazo para el envío de candidaturas". 

Antena 2 Televisión -  

JEY6: TVA anunciará el representante el 9 de Abril 

05/04/11 | TVA seleccionará internamente su representante para Junior 
EuroCountry 6. El ente público anunciará el representante atlantés el próximo 
9 de Abril. 
 
La dirección de festivales del ente público ha confirmado que seleccionará 
internamente el representante atlantés para Junior EuroCountry 6.  
 
TVA presentará al representante el próximo 9 de Abril en una rueda de prensa. 
 
VANESSA ANNE HUDGENS: "LA CADENA PÚBLICA SIGUE APOSTANDO POR JUNIOR 
EUROCOUNTRY" 
 
La directora de festivales de TVA, Vanessa Anne Hudgens, aseguró que "la cadena 
pública sigue apostando por Junior EuroCountry". Además, añadió que "enviaremos un 
gran representante". 

TVA -  

Super 9 Televisión cierra con 55 detenidos 

04/04/11 | Detenidos 5 directivos y 50 trabajadores de Super 9 Televisión tras 
negarse a marcharse de la sede tras su precinto. El canal emitía de forma 
ilegal en la TDT nacional. 
 
Un total de 5 directivos y 50 trabajadores han sido detenidos por la policía tras 
negarse a marcharse de la sede tras el precinto ordenado por orden judicial. 
Anteriormente las instalaciones del canal ya habían sido precintadas por orden judicial 
pero la directiva y trabajadores hicieron caso omiso a ese cierre cautelar.  
 
Los detenidos tendrán que prestar declaración ante un juez la semana que viene. "La 
ley está para cumplirla", afirmó la ministra de Innovación e Industria, Pilar García de 

Super 9 Televisión -  

Page 9 of 10Abril de 2011

30/10/2011http://localhost:7566/hemeroteca/2011/abrilde2011/abrilde2011.html



la Granja. "Este canal emitía, como ya dijimos anteriormente, de manera ilegal y 
ocupaba un espacio radioeléctrico que no le pertenecía", añadió. 
 
Por otra parte, la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado que "el canal 
no figuraba en las concesiones que el Gobierno aprobó a finales de 2008, por lo tanto, 
era ilegal". Además, explicó que "emitían desde 2009 en analógico y un mes antes de 
la llegada de la TDT, solicitaron la concesión para regularizar sus emisiones pero no se 
le otorgó, ya que el canal anteriormente no estaba inscrito ni dado de alta como medio 
de comunicación". 
 
Hoy el canal ha dejado de emitir en la TDT. 

Super 9 Televisión: Denunciante y denunciada 

03/04/11 | Super 9 Televisión ha presentado una denuncia al Gobierno por no 
otorgarle una licencia para emitir en la TDT nacional. Directivos de la cadena 
se han mostrado muy enfadados por las denuncias recibidas de varias 
cadenas nacionales. El canal emite de forma ilegal en la TDT nacional. 
 
Super 9 Televisión ha denunciado al Gobierno por no otorgarle una licencia en la 
TDT nacional. Directivos de la cadena han manifestado su malestar por haber sido 
"censurados" por el Gobierno que preside Isabel Preysler. "La presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler y la ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la 
Granja nos han censurado claramente", afirmó el director de la cadena, Jean 
Nouvelle. "Al ser un canal crítico con el Gobierno optaron por dejarnos sin licencia de 
TDT", añadió. 
 
SUPER 9 TELEVISIÓN, UN CANAL DENUNCIADO EN MÁS DE 30 OCASIONES 
 
Super 9 Televisión ha sido denunciado desde 2009 en más de 30 ocasiones. Más 
de la mitad de las denuncias han sido interpuestas por las principales cadenas 
nacionales del país. 
 
Las instalaciones del canal han sido precintadas por orden judicial pero la directiva y 
trabajadores se han saltado la ley en numerosas ocasiones. "Un canal que emite 
ilegalmente no puede tener licencia en la TDT", manifestó la presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler. Por su parte, la ministra de Innovación e Industria, Pilar García de 
la Granja, ha afirmado que "los directivos y trabajadores del canal se han saltado la 
ley y están emitiendo de forma ilegal en la TDT". 
 
ISABEL PREYSLER: "NUEVAMENTE SERÁ PRECINTADA LA SEDE DE SUPER 9 
TELEVISIÓN" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha afirmado ayer que "nuevamente será 
precintada la sede de Super 9 Televisión". Además añadió que "la ley hay que 
cumplirla y ya se la han saltado muchas veces". Mañana, a primera hora, volverá a ser 
precintada la sede del canal bajo orden judicial. 
 
La ministra de Innovación e Industria, Pilar García de la Granja ha explicado que 
"no se trata de censura, se trata de que están emitiendo de forma ilegal en la TDT sin 
tener licencia y además, el canal ha sido denunciado por las principales cadenas 
nacionales por ocupar espacio radioeléctrico". La ministra añadió que "sean de 
derechas o de izquierdas la ley es para todos la misma y hay que cumplirla". 

Super 9 Televisión -  
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